

jueves 21 de enero de 2021

# La Laguna recibirá este año un 32% más para programas sociales de los presupuestos del Gobierno canario

*El municipio superará los 2 millones de euros de aportación regional para afrontar un 2021 “muy complicado y ampliar las acciones de apoyo a las familias más vulnerables”*



El Ayuntamiento de La Laguna recibirá este ejercicio un total de 2.023.123 euros de la Consejería de Derechos Sociales del Gobierno de Canarias para los programas municipales de carácter social, lo que supone un incremento de 643.813 euros (31,8%) respecto a la aportación del año pasado y que “nos permitirá, en un año muy complicado, ampliar las acciones de apoyo a las familias más vulnerables y reforzar los servicios de atención social municipal”.

Así lo explica el concejal de Bienestar Social de La Laguna, Rubens Ascanio, quien señala que “este incremento se suma al esfuerzo presupuestario y de trabajo que va a desarrollar el Ayuntamiento en materia social para 2021”, a la vez que agradece al Gobierno de Canarias “este importante refuerzo del apoyo a los ayuntamientos, que son la primera línea en políticas de atención social”.

Esta cuantía está recogida en el Protocolo General de Actuación suscrito por la Consejería de Derechos Sociales y la Federación Canaria de Municipios (FECAM) el pasado 28 de diciembre, en el que se establecen los criterios y la distribución de los créditos entre los ayuntamientos de la Comunidad Autónoma en virtud de la Ley 7/2020, de 29 de diciembre, de Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de Canarias para 2021, con el fin de dar continuidad a los programas que desarrollan los municipios en el ámbito de los Servicios Sociales de Atención Primaria y Comunitaria.

La Laguna percibirá así 670.566 euros del Plan Concertado de Servicios Sociales; 931.111 de la partida de Apoyo de la Ley Canaria de Inserción, así como 354.914 y 66.531 euros más con cargo a las Prestaciones Básicas de Servicios Sociales de la Comunidad Autónoma y del Estado, respectivamente.

Ascanio agradece el esfuerzo para lograr este incremento de la aportación a los municipios que ha realizado el Gobierno de Canarias a través de la Consejería de Derechos Sociales, que dirige Noemí Santana, “fondos que son muy importantes para abordar la mejora de la atención y las acciones a realizar por los ayuntamientos en un año en el que es previsible que se mantenga la situación socioeconómica. En el caso de La Laguna, este aumento supone que pasemos de los 1,37 millones de 2020 a recibir más de 2 millones de euros, unas ayudas que, por poner un ejemplo, multiplican por cuatro las que el Gobierno de Canarias aportaba a La Laguna en la anterior crisis”.

